

Caravana en área metropolitana

Multitud vibró con medallas y calor de los atletas de oro

Deportistas que hicieron historia en Shanghái desfilaron por tres horas

Cientos de personas salieron a saludar a la comitiva en todo San José



Gustavo Jiménez M.
gjimenez@nacion.com



1 La atleta María Isabel Soto, aquí en los brazos de Aracelly Vargas, saluda a algunos de sus "fans" que acudieron a recibir a la delegación en el centro de Tibás. FOTOS MARGOLIAS.

2 Esteban Steller levantó los brazos y mostró sus medallas a los estudiantes de la escuela Roosevelt, en San Pedro. Fue uno de los puntos calientes de la jornada.

3 En la avenida segunda, las aceras se hicieron muy pequeñas para la enorme cantidad de gente que decidió felicitar a los deportistas.

4 Valeria Vargas es una de las medallistas múltiples de China. En la "estación" de San Pedro regaló una tremenda sonrisa, luego de enseñar los preciados metales.

5 El autobús "El Limonense", de la empresa de transportes Caribeños, se convirtió en un verdadero carnaval. Sus dos pisos fueron el epicentro de este día de festejos.

Deporte especial no se detiene

Antes de que finalice este año, los atletas especiales de nuestro país podrán participar en tres competencias en diferentes puntos de la geografía costarricense.

Del 8 al 10 de noviembre habrá unos Juegos Metropolitanos en San José. A finales de ese mes se realizará otra cita en Uruacá, y para principios de diciembre quedará la última prueba, en Zarcero. Las Olimpiadas Especiales son la culminación de un calendario que se mantiene activo a lo largo de todo el año, según recordó Carlos Valverde, presidente de esa organización en Costa Rica.

El dirigente espera que las medallas de Shanghái produzcan un efecto positivo que les permita integrar patrocinadores.

"Ya se nos están acercando empresas, como Coopenae. To-

das las personas que trabajan en el programa son voluntarias, pero si necesitamos implementos, pero si cualquier ayuda resulta muy valiosas", comentó Valverde.

En la Asamblea Legislativa ha comenzado una reforma a la Ley del Fondo de Asignaciones Familiares, para dotar de recursos a los deportistas con discapacidad. El texto propone que un 0,3 por ciento del presupuesto de ese fondo se destine a las Olimpiadas Especiales.

Por otra parte, Costa Rica está preparando una selección de hockey sobre hielo para las Olimpiadas Especiales de Invierno, que se disputarán en Iowa (Estados Unidos) a principios del 2009.

Aunque sea un deporte tan lejano para un país tropical, ya un grupo compitió en la pasada cita y logró situarse en el quinto lugar. ■

Campeona

Valeria Vargas Arias encabezó la comitiva de los atletas especiales. Desfiló por aparte, en un automóvil discapacitado, desde donde pasó tres horas al frente de la caravana, siempre dispuesta a reparar una sonrisa.

Esta pequeña campeona de diez años padece una enfermedad llamada Niemann-Pick, una dolencia degenerativa que afecta su desarrollo. Esto no le impide, sin embargo, lanzarse a la piscina desde hace un año y medio hasta coronar el sueño de convertirse en una nadadora.

Valeria ganó sendas medallas de oro en 25 metros libre y 25 metros dorso. Sus compañeros del Centro de Atención Integral (CAI) acudieron a saludarla en Guadalupe, en uno de los momentos más emotivos del desfile. Cuando se le pregunta si va a seguir nadando no duda ni un segundo para decir que sí, ya el deporte es parte de su vida.